

BOLETÍN DE PRENSA

Nº 194



Fray Bentos



Jueves 16 / Setiembre

Departamento de Tecnología de la Información y Comunicaciones (TICs).





ANTEL presentó ante la Intendencia su nueva Plataforma Tecnológica Integral para Territorios Inteligentes.

Mediante una Video Conferencia, por el Ente de las Comunicaciones, los Sres. Martín Rodríguez, Martín Barreira, Eduardo Rivero y la Ejecutiva de Cuentas, Sra. Shirley Zuccolini, llevaron a cabo el desglose y presentación sobre la analítica basada en datos de Antel.

Según las estadísticas, más 5 mil millones de personas utilizan a diario servicios de telefonía móvil en el mundo, casi el 70% de la población.

Al día de hoy, Antel cuenta con más del 50% del mercado, lo que posibilita el acceso a millones de datos procedentes de estos servicios, que mediante técnicas de anonimización y agregación, priorizando en todo momento la privacidad de los usuarios, se ponen a disposición de entes de gobierno y privados, brindando herramientas para acceder a información de calidad que ayude a la toma de decisiones para mejorar la experiencia que tienen los individuos en las ciudades que habitan o visitan.

COBERTURA

El módulo Medición de Cobertura describe de forma anónima la cobertura de Servicios que están expuestos a soportes publicitarios en la vía pública. Logrando obtener datos cuantitativos y cualitativos de los grupos de Servicios impactados por el medio publicitario. Además, permite obtener cuáles son los puntos de interés de los Servicios expuestos a la pauta publicitaria (por ejemplo, shoppings, clubes o ferias).

Este producto brinda la posibilidad de acceder a la cobertura, la repetición y los impactos de la pauta publicitaria según la ubicación geográfica.



BOLETÍN DE PRENSA





TURISMO

El producto Turismo procesa los datos anonimizados de individuos extranjeros que visitan nuestro país y de uruguayos que hacen turismo interno e internacional. Con estos datos como fuente de información se obtiene el origen de los turistas, tanto nacionales como internacionales, sus viajes internos durante su estadía, qué puntos de interés visitan, sus actividades diarias y residencia durante la noche.

ORIGEN y DESTINO

Gracias a la Matriz Origen-Destino se podrá disponer de información automatizada de movilidad de las zonas definidas y contar con indicadores para la toma de decisiones.

Planificar, medir y ejecutar con datos actualizados la movilidad proveniente de los viajes que realizan los individuos día a día y que componen la Matriz de doble entrada, en donde se detallan patrones de viajes entre orígenes y destinos.

Se definen las zonas, horas, días y segmentos y se accede a información de valor para medir impactos, conocer tendencias y estudiar el público que transita por la ciudad para mejorar el acceso, frecuencia y seguridad de los usuarios.

RUTAS

Con el producto Rutas se podrá obtener información del uso de las rutas nacionales, afluencia de vehículos a partir de los servicios de telecomunicaciones en trayectos determinados, posibles congestionamientos, de dónde vienen y hacia dónde van y el perfil socioeconómico de quienes utilizan las mismas, su residencia, género y grupo etario.





BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Jueves 16 / Setiembre

Río Negro estuvo presente en el Stand del Ministerio de Turismo en la Expo Parado 2021.



La Directora de Turismo de la Intendencia, Prof. Silvia Borba, participó de la inauguración oficial del local que el MINTUR instaló en este evento nacional.

El visitante podía observar los diversos destinos de disfrute que tiene el país, con los 19 departamentos representados.

Mediante una puesta en escena creativa, se mostraban las opciones de actividades particulares y propias de cada territorio, como el producto que se ofrece al turista (Sol y playa, Patrimonio, entre otros) en los sitios más destacados en todo el Uruguay.

Además cada repartido contaba con un código QR, donde proporcionaba la información y datos de los puntos turísticos que se dieron a conocer.



BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Jueves 16 / Setiembre

Se cumplió una instancia de capacitación en RCP a funcionarios municipales.



La actividad se desarrolló en sala de "Plaza de las Mujeres". En esta oportunidad participó personal de los Departamentos de Deporte y Tránsito.

Se le proporcionó al trabajador, conocimientos sobre reanimación y asistencia Cardio Pulmonar.

La formación estuvo a cargo de los profesionales de ASSE, Lic. Fabricio Castillo y Dr. Paolo Centomo.

La jornada tuvo una duración de 3 horas; adiestramiento que preparará a la persona para afrontar situaciones de reanimación y asistencia al usuario, no solo en masaje cardiopulmonar sino también en la utilización del DEA.

Es importante que estos funcionarios que se encuentran en contacto con el público continuamente, tengan una idea del tema y sepan reaccionar frente a una eventual emergencia.



BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Jueves 16 / Setiembre





Se informa a la población que desde Initium junto con Youhub y el apoyo de ANDE, se realiza el lanzamiento del programa "Be a líder" para emprendedoras.

Mediante capacitación se brindará herramientas de negociación, empoderamiento y comunicación.

Son 25 horas de talleres donde se habrá mucha práctica y role playing.

plazo de postulación se extiende hasta el 24 de setiembre, https://bit.ly/BeaLider

Por más información comunicarse al Departamento de Desarrollo, tel. 1935 int. 1824 desarrollo@rionegro.gub.uy



BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Jueves 16 / Setiembre

La Intendencia de Río Negro participa activamente del Proyecto Acuerdo Interinstitucional para el Desarrollo de la Quesería Artesanal –Fase III.



De esta iniciativa también son parte otras 5 comunas del país.

El Dr. Omar Lafluf rubricó la nota, al igual que sus pares, dirigida al Sub Director de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, Benjamín Irazábal, con el propósito de ingresar dicho planteo a la OPP, en el correr del presente mes de setiembre.

El objetivo del proyecto es, aportar a la permanencia y desarrollo sustentable de la quesería artesanal a través de la inclusión en las cadenas comerciales, la mejora de los sistemas de producción, el fortalecimiento de su organización, el cumplimiento de la normativa de inocuidad y formalización empresarial, además del incremento de los parámetros de calidad de vida, desde un enfoque de género y juventud.

El mismo se ejecutará durante 3 años. El aporte del FDI se divide por departamentos, de acuerdo a la cantidad de queseros artesanales que hay en cada uno.

Adicionalmente este proyecto cuenta con aportes del MIEM y del MGAP.





BOLETÍN DE PRENSA



Young



Jueves 16 / Setiembre

Bacheo y recuperación de calles en Young.





Desde la Dirección General de Obras se informa que la cuadrilla afectada a esta tarea, ha venido trabajando en calle Rincón, en Avda. Dr. Semiramides Zeballos y en la intersección de Las Piedras y Diego Young y Las Piedras y Marín.

La Intendencia continúa con el proceso de recuperación de calles en diferentes zonas de la planta urbana, con la realización de tareas de repavimentación, calles a nuevo, badenes y trabajos de bacheo con sellado, procurando mejorar la transitabilidad en la ciudad.



BOLETÍN DE PRENSA



Algorta



Jueves 16 / Setiembre

Departamento de Educación y Cultura.

Inscriben para Taller sobre uso de Tecnologías de la Información y Comunicación.





Gabriel Beloqui, Secretario de la Comisión Especial de Algorta, informa que se está inscribiendo en la oficina, para este taller que abarca además, el uso de celulares, tablet (Plan Ibirapita), uso de PC, uso de redes sociales, trámites en línea, currículum vitae y uso de aplicaciones.

El taller estará a cargo de la Profesora Leticia Pérez.

Departamento de Educación y Cultura. Ritmos Latinos.

Por otra parte se hace saber que dio comienzo al taller de Ritmos Latinos, el que está a cargo de Dahiana Vera.

Esta actividad se realiza en horario matutino los días martes y jueves.

Entrega de semillas.

Se informa a los vecinos de la localidad que el próximo viernes 17 de setiembre, a la hora 12:00, se realizará la entrega de semillas y platines de primavera-verano.

Trámite para obtener Libreta de Conducir.

El próximo viernes 17 de setiembre estará el equipo móvil del Departamento de Tránsito de la comuna, para atender a quienes estén interesados en tramitar la Libretas de Conducir.

Trabajos de pintura en la Necrópolis de Algorta.

Se están coordinando las tareas de mantenimiento, así como también intervenciones de pintura y jardinería en el Cementerio, teniendo en cuenta que se acerca el 2 de Noviembre "Día de los Difuntos".



BOLETÍN DE PRENSA



Menafra



Jueves 16 / Setiembre

Departamento de Educación y Cultura.

Comienzan cursos de capacitación en Menafra.





La Subdirectora de Educación y Cultura, Mtra. Graciela Reyna, junto a la Alcalde del Municipio de Young, Dra. Mercedes Long, al Director y Subdirector del Departamento de Descentralización, Francisco Cresci y Matías Rodríguez, respectivamente, visitaron a localidad.

El motivo fue poner en marcha los talleres municipales.

Estuvo también la tallerista Luz Marina Colman, quien se encargara de dictar los cursos de Panificación y Moda Sustentable y la tallerista Victoria Peraza, para proponer su taller de Educación Financiera.

En la oportunidad fueron recibidos por la Referente del Salón Comunal y las personas interesadas en participar de la capacitación de Panificación y Moda Sustentable.



BOLETÍN DE PRENSA



Nuevo Berlín



Jueves 16 / Setiembre

Servicios Municipales y Jornales Solidarios en el acondicionamiento de la localidad.





Se desarrollaron tareas de barrido en calles céntricas y también una limpieza y corte de pasto en la Escuela del Hogar.

Se realizaron trabajos de mantenimiento y sanitaria en el Centro Democrático.

Limpieza y carpida en canteros de Plaza Romay dentro del Corredor Lineal.

También se efectuaron intervenciones en la parte del camping de Punta de Piedras.

Finalizan obras en el nuevo alcantarillado de la continuación de Rambla República Argentina en la zona de El Remolino.

Se distribuyeron 5 bordeadoras para realizar cortes de pasto, atendiendo predios, del mini estadio, por calle Batalla de las Piedras y por Paysandú y Rodó entre 18 de Julio y Romay.

Se realizó la plantación de 15 árboles autóctonos en la Senda Peatonal, además un tractor con rotativa realizó cortes de pasto en dicho lugar sobre una longitud de 1.6 kilómetros.